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会長　　鈴木　英光

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より
■ 例会条：ホテル スエヒロ
■ 住　所：滝川市明神町2-2-16
■ 電　話：(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755
■ メール：info@rotary.gr.jp
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
①9月1日よりロータリーレートが1ドル＝

106円となります。②ガバナー月信9月号

が届いております。購読者のロッカーに

入れてありますのでご確認下さい。③赤

平・深川・留萌・羽幌RCより9月の例会プログラムと会報が届い

ております。④秋の全国交通安全「旗の波運動」街頭啓発の依頼

がきております。9月20日午前7時50分より北洋銀行交差点で行わ

れますのでご参加願います。⑤滝川市保健センターよりガン予防

道民大会の案内が来ております。ご参加お願いします。⑥本日18

時半より定例理事会を開催いたします。

委員会報告・9月の祝福・ﾛｰﾀﾘｰの友誌
【野球同好会】西田監督より8月31日に行

われた親睦野球大会について結果報告と

お礼がありました。【9月の祝福】猪巻ニ

コニコBOX委員長より9月の祝福の発表が

ありました。【地区社会奉仕委員会】戎

谷委員より胆振東部地震被災三町への支

援について中間報告がありました。【ロ

ータリーの友誌紹介】創刊801号を迎えた

ロータリーの友誌についての記事を抜粋

しご紹介いただきました。

第三回クラブ協議会
同日11時より福田ｶﾞﾊﾞﾅｰと宇土ｶﾞﾊﾞﾅｰ補

佐をお迎えして第三回ｸﾗﾌﾞ協議会が開催

され、各委員長は若干緊張の面持ちで本

年度の事業計画を発表していました。

宇戸第2Gガバナー補佐よりご挨拶
ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐より先日の親睦野球大会の裏

話、3月14日に赤平で行われるIMのご案

内、更にｶﾞﾊﾞﾅｰより滝川ｸﾗﾌﾞにお土産と

してお持ちいただいた厚真町特産のﾊｽｶｯ

ﾌﾟを使用したｽｲｰﾂのお話、また今回の公

式訪問例会で鈴木会長が使用した金色に

輝く「ｺﾞﾝｸﾞ」について、来年東京RCが

100周年を迎えることを記念して全国34地区に一つずつ贈られた

非常に貴重なものであることなどをご報告いただきました。

前回のプログラム [ ガバナー公式訪問例会 ]

－ ガバナー公式訪問 －
【理事会担当例会】

国際ﾛｰﾀﾘｰ第2510地区　

福田武男ｶﾞﾊﾞﾅｰ

ｶﾞﾊﾞﾅｰより今後滝川が100

名を超えるｸﾗﾌﾞとなるため

に衛星ｸﾗﾌﾞについての提言

がありました。若くして入

会を考える方への経済的時

間的制約の解消、事務局などの負担が掛からずに済む衛星ｸﾗﾌﾞの

有用性についてお話しされました。また10月の地区大会への参加

案内、滝川ｸﾗﾌﾞの木曜ﾌｫｰﾗﾑへ参加表明など楽しいお話を頂戴い

たしました後、ﾛｰﾀﾘｰの根幹ともいうべき「ﾛｰﾀﾘｰの目的」につい

て様々な観点からお話になり、結論として「人生において最も大

切な奉仕の理想の精神(相手に対する思いやりと助け合うこと)が

いかに重要であるかを例会で学びその思いを家庭や職場や地域に

広めることである」と大変簡潔にご説明頂きました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

福田武男ガバナー・宇土啓隆ガバナー補佐・鈴木英光・関藤龍

也・西田浩二・渡邉恭久・戎谷侑男・鷲尾昌法・和泉豊樹・鎌

仲政光・住吉直樹・宮崎英彰・奥山かおる

　　　　　　　　　　　　　合計51,000円累計394,000円

　　　　ご協力ありがとうございました！！(*^-^*)　

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和元年09月07日

出席報告　　　9月5日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

96名 0名 11名 62名 27名 70%

■ゲスト ： 福田武男第2510地区ガバナー(千歳RC)

宇土啓隆第2Gガバナー補佐(赤平RC)

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 神部洋史

◆財団： 神部洋史

第3151回　例会報告　令和元年9月5日（木）

会長挨拶
本日は国際ﾛｰﾀﾘｰ第2510地区福田武男ｶﾞﾊﾞﾅｰ、同じく宇土啓隆ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐をお迎えしてｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問例会であ

ります。ようこそ滝川へ！歓迎申し上げます。さて先月31日に行われた地区野球大会へ応援に行ってまいりまし

た。残念ながら2試合とも1点差で敗れてしまいましたが好ﾌﾟﾚｲの連続でとても楽しいひと時を過ごさせていただ

きました。その後豪雨で岩見沢は大変でしたが無事に帰ってくることができました。同好会の皆さん、応援の皆

さん大変お疲れ様でした。今月は基本的教育と識字率向上月間・ﾛｰﾀﾘｰの友誌月間です。後程ｶﾞﾊﾞﾅｰよりお話があろうかと思いますが、

福田ｶﾞﾊﾞﾅｰは今年度になってまだ2か月ほどのうちに32か所目の公式訪問ということで大変お忙しい日々をお過ごしです。1か月後には

地区大会の主幹と多忙な中滝川へお越しいただきました。本日は短い時間ではありますが宜しくお願いいたします。


